

BAB V

PENUTUP

V.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti di IGD RS Pusat Pertamina, maka bisa ditarik kesimpulan bahwasanyasanya hasil penelitian ini menunjukkan bahwasanya hubungan antara faktor determinan seperti ekspektasi kinerja, ekspektasi usaha, pengaruh sosial dan kondisi fasilitas yang mendukung tidak memiliki hubungan yang signifikan terhadap minat perawat untuk menggunakan *electronic medical record* (EMR) dimana nilai signifikansinya melebihi batas yang telah ditentukan.

V.2 Saran

a. Bagi Rumah Sakit

- 1) Dapat melakukan pemberian dukungan baik itu berupa support, fasilitas sarana dan prasarana, tersedianya pelatihan dan sosialisasi terkait penggunaan suatu sistem teknologi baru yang akan digunakan. Dengan harapan dapat meningkatkan minat petugas kesehatan untuk mau menggunakan sistem teknologi tersebut.
- 2) Selain itu, kemudahan dalam penggunaan juga menjadi fokus untuk meningkatkan minat petugas untuk menggunakan EMR, sehingga dapat meningkatkan produktivitas anggota.
- 3) Pihak manajemen organisasi pun harus mengerti dan mengidentifikasi faktor yang menjadi penghambat dalam hal individu, organisasi, dan karakteristik teknologi EMR yang diimplementasikan.

b. Bagi Perawat

Perawat ataupun tenaga kesehatan lainnya juga diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam menggunakan suatu teknologi kesehatan dengan mengikuti sosialisasi atau pun pelatihan yang telah disediakan oleh organisasi. Serta perlu adanya role model dalam penerapan suatu sistem teknologi dan perawat disaran dapat memberikan

feedback kepada pihak RS terkait dengan kendala yang dirasakan selama proses penggunaan.

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti di masa depan diharapkan untuk melanjutkan penelitian ini dengan memasukkan faktor-faktor baru dan meningkatkan ukuran sampel untuk menjadikannya sumber daya yang lebih komprehensif, alat informasi, dan referensi untuk menghasilkan studi masa depan serta menambahkan karakteristik responden seperti apakah responden sudah mendapatkan pelatihan atau belum terhadap teknologi yang digunakan. Tujuannya adalah agar hasil penelitian lebih bagus dan akurat.